

Früher ging man einfach joggen, raus in die Natur.

Heute brauchen wir Spezialschuhe, einen Joggingdress, Sonnenbrille, Ohrstöpsel für Musik oder Power-Sprüche vom Coach, der uns ins Ohr schreit, Pulsuhren, Blutdruckmesser, Navigationssysteme auf dem mittragenden Smartphone und unbedingt eine App. Ohne App geht nichts mehr. So toll, so geil... Wir müssen doch wissen, was wir trinken und essen dürfen. Und diese Informationen aus der App sind erst noch komplett falsch.

Der moderne Mensch. Nun gut, er kann sich bald an künstliche Intelligenz anschliessen. Vielleicht braucht das der Mensch heute, wenn er tatsächlich so doof ist.

Die Doofheit kennt keine Grenzen. Menschen wissen heute nicht mehr was sie einkaufen, zubereiten und/oder kochen sollen. Dieses Wissen fehlt. Dafür gibt es nun auch Apps und Internetseiten, wo die Doofe oder der Doofe alles fixfertig einkaufen kann. Oder man kauft ganz einfach Fertigprodukte mit künstlichem Zeugs drin, damit es schlussendlich schmeckt. Nur eines müssen die Doofen noch selber tun, kauen, schlucken und nach der Verdauung die Toilette aufsuchen.

Aber auch dafür wird es demnächst eine Lösung geben. Da bin ich mir sicher. Die Toilet-App wird alles richten.